

CVP Fraktion

Postulat

**für eine Mitsprache der Gemeinde Binningen am
baselstädtischen Projekt "Gundeli-Tunnel"**

Wie den Medien zu entnehmen ist (vgl. Basellandschaftliche Zeitung vom 16. März 2009 "Gundeli-Tunnel im Dunkeln"), plant Basel-Stadt zur Entlastung der Gundeldinger-, Dornacher- und der Nauenstrasse einen neuen Autobahnzubringer und Strassentunnel ("Gundeli-Tunnel"). Heikelster Punkt dieses Projektes scheint der sogenannte Margarethen-Anschluss zu sein. Es geht in diesem Zusammenhang darum, wie das Orts- und Landschaftsbild rund um den Margarethenhügel in Zukunft aussehen wird. Der Margarethenhügel liegt auf dem Gebiet der Gemeinde Binningen und ist ein wichtiges Element des Ortsbildes unserer Gemeinde. Der Bau eines Autobahnzubringers bis an die Grenze von Binningen wird zudem erhebliche Veränderungen der Verkehrsflüsse zur Folge haben, die in unserer Gemeinde möglicherweise nachteilig spürbar sein werden. Der Gemeinderat wird beauftragt zu prüfen und zu berichten, wie er die Interessen der Gemeinde Binningen bei diesem baselstädtischen Strassenbauprojekt anmelden und durchsetzen kann.

Binningen, 23. März 2009

Einwohnerrat Binningen
CVP Fraktion



